

FETE A LA CITE AMPERE

Les trois religieuses sont impliquées corps et âme dans la préparation de cet événement longtemps à l'avance. Le thème de cette fête était la PAIX.

Plusieurs ateliers sont proposés (danse, jeux, panneaux photos, percussions, atelier mobil, cabane à projet, bricolage)

Les Sœurs ont eu la bonne idée d'associer deux membres de la Fraternité à cette fête (Marie-France Veit et Monique Djadi).

Nous avons animé deux ateliers :

1) Sœur Nicole Leroy et Marie France se sont occupées de diriger l'atelier coloriage et découpage de petits personnages de toutes cultures. Auparavant, Sœur Marie-Hélène avait préparé des panneaux présentant les activités qu'elles animent avec les enfants du quartier, en particulier un grand panneau où est dessiné l'arbre de la paix. Chaque enfant a collé sa figurine et le tout a formé une ronde de la paix autour de l'arbre.

Les tout-petits ont accroché leurs ballons multicolores aux branches.

2) Sonia Ott, qui fait de la danse sacrée et moi-même, nous avons animé l'atelier danse. Chaque enfant a reçu un collier en fleur et des foulards de toutes les couleurs à accrocher aux poignets. Nous avons exécuté trois danses de trois pays différents (Roumanie, Afrique et Egypte)

Une petite roumaine nous a montré la danse de son pays et nous avons dansé avec elle.

La danse africaine a eu un grand succès auprès des collégiens. Elle nécessitait une gestuelle facile à imiter. Le thème disait que quand on passe devant un champ, on peut regarder mais ne rien prendre de la récolte. « Ce n'est pas bien de voler ».

Sœur Joël nous rejoint en fin d'après midi car elle était dans un autre engagement de solidarité, lieu d'accueil pour les personnes en précarité, là où se vit la charité.

Le contact avec les enfants et leur famille et tous les participants a été chaleureux. Nous avons circulé dans les stands pour découvrir la variété des activités. Tout a été pensé au mieux, la sécurité aussi.

Par la même occasion, les habitants du quartier ont témoigné toute leur reconnaissance aux Sœurs, pour une présence précieuse, pour leur aide au quotidien (chercher les enfants à l'école, les garder, faire du soutien scolaire, donner une formation initiale à la foi, aux petits chrétiens, appelée « première annonce ».

Elles ont un dialogue respectueux avec les jeunes en difficulté. Elles sont les dignes héritières de la spiritualité de Mère Alphonse. Elles répondent avec Amour aux urgences de notre temps. Elles sont là, juste là pour vivre l'Évangile !

Nous gardons une image mémorable de cette fête. Lorsque les enfants sont sortis de l'école en masse, ils ont couru en toute vitesse vers les Sœurs et se sont jetés dans leurs bras criant joyeusement « Mamie ! »

Monique Djady